

# Allonzier-la-Caille | Anniversaire Le centenaire Claudius Lyard a été fêté dignement

*Serge Bocquet – paru dans le DL le 09 août 2023 à 18:44 – Temps de lecture : 2 min*



Après tous ses éloges, Claudius a soufflé les bougies du gâteau avec ses petits et arrière-petits-enfants. Photo Le DL/S.B.

Lundi 7 août au soir, la maire d'Allonzier-la-Caille Brigitte Nanche et son conseil municipal ont tenu à fêter Claudius Lyard, le centenaire de la commune aux côtés d'une autorité militaire, de la famille, et de nombreux amis du comité des fêtes à la salle du conseil ainsi que le club des blés d'or représenté par sa présidente Solange Héritier. Il y aurait de quoi écrire un livre sur la vie de Claudius, tant elle est riche en événements.

Porte-fanion du 27<sup>e</sup> BCA depuis 27 ans, pour rien au monde, il ne manquerait une cérémonie patriotique, dimanche 6 août âgé de 100 ans et 5 jours, il officiait au côté de Philippe Cherpitel président UNC Saint-Martin-Bellevue. Dans sa carrière, Claudius a reçu treize décorations, dont le titre de reconnaissance de la Nation et a été fait chevalier de l'ordre du Mérite en mai 2021. Un parcours exemplaire, une bravoure digne d'un héros du grand écran.

Mais ce lundi soir, Brigitte Nanche a salué sa carrière et son engagement mais a plus particulièrement évoqué des souvenirs personnels, et sa participation au sein de la commune à travers le comité des fêtes où il a excellé en tant que cuisinier au côté de Roger Durepaire. Claudius a été

président de l'association des blés d'or, dont il est à ce jour président d'honneur.